



三小だより

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.2 2

令和5年
11月30日(木)
文責：古賀正洋

11月も今日で終わり、明日から12月（師走）に入ります。
明日は、もちつき集会が行われます。子どもたちも、米とぎなどをしながら、楽しみな気分が高まっているようです。保護者の皆様にも、準備から当日の参加まで、お力添えをいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

携帯電話・スマホ等の利用について

以前、五ヶ瀬町全体で、小・中学生の携帯電話・スマホ等の使用状況について、アンケート調査を行いました。その結果が出ましたので、一部をご紹介します。
(※ 小学生の結果は、町内4校を併せた結果です。)



1 自分用の携帯電話やスマホを持っている児童・生徒の割合

- 小学生・・・16% (※ 中学生・・・58%)

2 携帯電話やスマホ、パソコン等で、インターネットを使用する児童・生徒の割合

- 小学生・・・69% (※ 中学生・・・97%)

3 携帯電話やスマホ、パソコン等でしていること。(複数回答可)

- 小学生
「動画を見る」「ゲームをする」が60%以上。次いで「音楽を聴く」
(※ 中学生では「動画を見る」「音楽を聴く」が50%以上。次に「ゲーム」)

4 携帯電話やスマホの、学習以外での1日の使用時間

- 小学生
・ 「1日に1時間以上」の児童・・・67%
(※ 中には、1日に2時間以上使用する児童も27%います。)

5 家で、携帯電話やスマホ使用のルールの有無

- 小学生
・ ルールを決めている・・・52%
(※ 中学生では、ルールを決めている生徒が65%)



6 インターネット上で嫌な思いをした経験

- 小学生
・ 嫌な思いをしたことがある・・・4% (悪口や嫌なことを書かれた、等)
(※ 中学生では、嫌な思いをした生徒が2%)

大人の世界に、あっという間に広まった携帯電話・スマホですが、確実に、子どもたちの世界にも広まりつつありますね。

こうなると、大切なのは、子どもたちをスマホやインターネットから『遠ざける』だけでなく、『上手につき合わせる』ことだと思います。

調査結果を見ると、小学生でも、1日に2時間以上使用している児童が27%います。

友だちとの遊び、家庭での役割(手伝い)、家庭学習、家族との団らん、十分な睡眠など、小・中学生の段階で体験させたいことを考えると、ぜひ子どもたち自身に、これから携帯電話やスマホとどうつき合っていくか、考えて欲しいと思います。

学校でも、メディアとの上手な付き合い方に関する指導を継続していきます。ご家庭でも、携帯電話やスマホ等の使用に関するルール作りについて、ぜひ親子で話し合われてみてください。

